



藤田保育所



両保育所とも
こわーい鬼が
登場しました。



秋平保育所



寒さに負けずに、「鬼は〜外、福は〜内」

2月3日、市内各保育所では、節分にちなみ『豆まき』が行われました。泣き出してしまったり、隠れてしまった子もいましたが、みんなで元気に鬼を追い払いました。また公民館クラブ活動発表会やジュニアバドミントン大会などが行われ多くの人が参加しました。



2/3 図書館 児童講演会



2/9 城下公園ほか清掃作業
(本庄東小総合学習授業)



2/12 旭公民館
自然(野鳥)観察教室



2/12 ジュニアバドミントン大会
(シルクドーム)

解体工事が進む旧坂東大橋

2004年3月に73年の歴史に幕を閉じた旧坂東大橋の解体工事が進んでいます。写真は2月3日のもので、シンボルのトラス型のアーチが、解体されつつあります。



本庄公民館クラブ活動発表会

本庄公民館クラブ活動発表会が2月11日・12日に開催されました。各クラブの作品の展示や発表など日ごろの成果が披露されました。



早稲田リサーチパークでフォーラム&発表会

2月8日、早稲田リサーチパーク・コミュニケーションセンターにおいて、『日本のデジタル映像拠点を目指して』をテーマにしたフォーラムが開催され、映画監督の犬童一心氏がトークショーを行いました。



リサーチパークフォーラム

「立ち上がる農山漁村」 有識者会議委員視察

2月18日、地域活性化への取り組みを全国に発信・奨励している「立ち上がる農山漁村」有識者会議の3人の委員が、安全・安心な農作物を消費者に届けようと本庄トキメキ野菜を生産している本庄P.F.研究会の活動について視察に訪れました。



野鳥の詩



セグロセキレイ

<全長 21cm>

鳴き声 「ジュジュ ピチュイ」

撮影地 久々宇裏利根河川敷

雌雄同色、額から^{のど}喉、^{まゆ}眉毛は「白」。頭から背、尾羽、喉の下から胸に掛けては「黒」つまり完全なツートンカラーです。外国のバードウォッチャーはこの鳥を特に所望します。何故なら日本国内でしか見られないからです（日本特産種と称します）。

主に水辺を徘徊し水生昆虫を捕食しますが、飛んでいる虫も空中採食します。その時には白と黒の風車が回るように超^{きれい}綺麗ですよ！

文・写真 町田好一郎



祝 100歳

小和瀬にお住まいの石川シャウさん（明治39年2月15日生まれ）と千代田3丁目にお住まいの勝間真造さん（明治39年2月19日生まれ）が、めでたく100歳を迎えられ、吉田市長から「お祝いの寿状」と記念品が贈呈されました。



勝間真造さん



石川シャウさん

また18日には「まちづくり大学2005」の参加者が半年間の学習の成果を報告する『オープン発表会』が開催され、その後意見交換を目的とした『交流フォーラム』が行われました。



まちづくり大学オープン発表会